
DEMO SCORE

SUITE NOSTALGIQUE			         Armin Kofler

DAS WERK

Die SUITE NOSTALGIQUE besteht aus vier Sätzen und lehnt sich an die im Stil an die 
Klassik an. Der erste Satz beginnt mit einem langsamen, schweren Eingang, in dem 
das Hauptmotiv des Satzes vorgestellt wird. Danach folgt ein schwungvoller Presto-
Teil, in dem zwischen Nebenthemen immer wieder das Hauptmotiv aufgegriffen und 
verarbeitet wird. Der ausdrucksvolle zweite Satz im Adagio-Tempo beginnt leise mit 
Solo-Stellen für Oboe und Klarinette, später für Flügelhorn/Kornett und Horn, bevor 
das Thema im Tutti und forte erklingt. Der dritte Satz ist ein Walzer. Er beginnt mit 
einem fröhlichen Thema in Dur, wechselt später jedoch immer wieder in Moll-Themen. 
Diese gipfeln in schließlich in einen dramatischen Höhepunkt, der anschließend zur 
Wiederholung des ersten Teils führt. Der vierte Satz beginnt im Presto, verlangsamt 
sich aber bald zu einem Adagio, in dem das Hauptthema dieses Satzes von einer 
Solo-Klarinette mit Begleitung des Horn-Satzes vorgestellt wird. Danach wird die 
Melodie von der klassischen Quintett-Form «Flöte, Oboe, Klarinette, Horn und 
Fagott» übernommen. Nach und nach gesellen sich immer mehr Instrumente mit  
Gegenthemen hinzu, bis der Satz schließlich in den finalen Presto-Teil führt. Hier 
erklingt noch einmal das Thema des 4. Satzes, doch den Schluss bildet noch einmal 
das Hauptmotiv des 1. Satzes in leicht veränderter Form.
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Ich wurde 1981 in Bozen in Südtirol, Italien, 
geboren. Als ich fünf Jahre alt war, brachte 
mir mein Vater das Keyboardspielen bei. 
Mit neun Jahren begann ich mit dem 
Trompetenunterricht an der örtlichen 
Musikschule. Im Jahr 1996 trat ich der 
Musikkapelle Lengstein ein, der ich 
heute noch angehöre. Die praktischen 
Erfahrungen, die ich im Verein sammelte 
und das Studium zahlreicher Partituren 
inspirierten und befähigten mich zu meinem 
ersten Werk «A New Age», das im Jahr 
2001 von der Musikkapelle Lengstein unter 
der Leitung von Manfred Gampenrieder 
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uraufgeführt wurde. Von 2002 bis 2004 besuchte ich den Kapellmeisterlehrgang des 
Verbandes der Südtiroler Musikkapellen, der mir auch in kompositorischer Hinsicht 
sehr hilfreich war. Seither sind weitere Werke für Blasorchester, aber auch für 
Brassband und andere Bläserformationen entstanden.
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THE COMPOSITION

SUITE NOSTALGIQUE consists of four movements and adopts a classical period 
style. The first movement begins with a slow, onerous entry, in which we hear the 
main theme of the movement for the first time. A lively presto section follows, in which 
various secondary themes as well as the main theme are presented and incorporated. 
The expressive second movement (in Adagio) begins quietly with features for oboe 
and clarinet and flugelhorn/cornet and horn respectively, before we hear the theme 
played forte by the whole band. The third movement is a waltz. It begins with a jolly 
theme in major, before interchanging later between major and minor keys. These 
transitions culminate in a dramatic climax, followed by a repetition of the first part of the 
movement. The fourth movement briefly features a presto section before slowing to 
an adagio section in which the main theme of the movement is played by solo clarinet 
and accompanied by the horns. The melody is then taken over by a classic quintet 
formation of flute, oboe, clarinet, horn and trombone. More and more instruments join 
with a countermelody, which ultimately leads into the final presto section. Here, the 
main theme of the fourth movement is heard once again, after which the piece ends 
on a variation of the first movement’s theme.

ARMIN KOFLER

E

I was born in 1981 in Bozen, South Tyrol, 
Italy. At the age of five my father began to 
teach me the keyboard. Four years later 
I started to learn the trumpet at the local 
music school. In 1996, I joined Lengstein 
band, of which I am still a member today. 
The practical experience I’ve acquired in 
the band, and my study of many scores has 
inspired and empowered me to compose my 
first piece: A New Age which was premiered 
by Lengstein band under the direction of 
Manfred Gampenrieder in 2001. From 2002 
until 2004 I attended a conducting course 
organised by the South Tyrolean Band 
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Association which, in regard to my composing, has proven extremely helpful. Since 
2004, I have composed several additional works for wind band as well as brass band 
and other brass formations.
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Ob. 1
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Bsn.

Eb Cl.

Bb Cl. I

Bb Cl. 2

Bb Cl. 3

Eb Alt Cl.

Bb Bass Cl.

Eb A. Sax. 1

Eb A. Sax. 2

Bb Ten. Sax.

Eb Bar. Sax.

Bb Trp. 1

Bb Trp. 2

Bb Trp. 3

Bb Cor. 1

Bb Cor. 2

F Hn. 1

F Hn. 2

F Hn. 3

F Hn. 4

Trb. 1

Trb. 2

Bass Trb.

Bar.

Euph.

Tb.

Timp.

Mall.

Cym.

S. D.

B. D.
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